

# Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire (CITÉs)

Depuis 2 ans, notre groupe 'Cités' agit pour améliorer la vie des Viroflaysiens sur la base du projet publié lors des municipales. Les membres de notre association planchent sur des sujets variés pour nous permettre d'être force de proposition car nous ne nous contentons pas d'une posture de simple opposant.

Plusieurs de nos idées ont fait leur chemin avec un écho favorable parmi les habitants comme nous l'avons constaté en dialoguant avec eux sur le marché le 15 octobre.

Notre plan vélo, avec l'amélioration des espaces cyclables sur l'avenue Leclerc, la mise en zone '30' de la plupart des rues de la ville, l'aménagement de la rue Jean Rey, dont la majorité s'est inspirée pour définir un nouveau plan de circulation, les composteurs de quartier dont un projet pilote devrait voir le jour, notre participation assidue aux commissions, la réduction de l'éclairage public et de la pollution lumineuse, voilà quelques

propositions caractéristiques de notre démarche.

Face à l'urgence climatique, la commune s'est engagée dans la rénovation ou le remplacement de bâtiments communaux. Mais le financement des rénovations thermiques du parc privé, tout aussi indispensables, est complexe et les travaux tardent. La ville doit d'urgence faire connaître aux bailleurs et aux copropriétés les dispositifs existants pour accélérer le changement.

Interpelés par les habitants, nous avons étudié comment aménager certains quartiers tels la rue Arthur Petit ou les rues Lamartine et Chanzy pour les rendre accessibles à tous tout en conservant les arbres et en favorisant le verdissement de la ville.

Rendre notre ville accessible fait partie de nos valeurs. La Commission communale pour l'accessibilité effectue des visites de terrain nous permettant de proposer des solutions aux écueils à l'accessibilité. Les chantiers de voirie les prennent généralement en compte mais, sur

le bâti, nous sommes consultés trop tard et nos recommandations restent souvent lettre morte.

De façon générale, il serait bien utile que la majorité municipale nous associe enfin en amont des projets d'investissements engageant l'avenir car nos avis pourraient les enrichir.

Réfléchir, proposer, dialoguer, voilà ce que nous continuerons à faire ces prochaines années, avec votre aide si vous souhaitez participer à nos réflexions..

## Groupe Cités (Citoyenneté, Transition Écologique et Solidaire)

Suzanne Egal (01 30 24 23 63)

Benoît Florence (06 21 65 72 79)

Elke Süberkrüb (06 20 92 92 50)

contact@cites-viroflay.fr

<https://www.cites-viroflay.fr/> 

<https://www.facebook.com/citesviroflay/>